Roland Essl sucht nach alten Rezepten

SALZBURG. Auf kulturkulinarische Spurensuche begibt sich die von Florian Gebauer gestal-Dokumentation "Roland Essl, der Küchenarchäologe" "Kulturmontag" 23.30 Uhr in ORF 2.

Der Film begleitet den Salzburger Haubenkoch, Lehrer, Metzger, Gastrosophen sowie Hüter und Wiederentdecker alter Rezepte auf seiner faszinierenden Suche nach vergessenen Geschmäckern und Geheimnissen der alpinen Küche, Essl lässt dabei über Generationen weitergereichte ar-

chaische Rezepte bis zu fast ausgestorbenen Zutaten lebendig werden. In der Dokumentation streift er durch das malerische Südtirol, besucht Bauernmärkte und Horte des Wissens. Er lässt sich von jahrhundertealten Kochbüchern aus dem Archiv und vergessenen Rezepten inspirieren, die er in einem Altersheim findet und in seiner Küche neu interpretiert.

Für Roland Essl steht fest: "Wenn wir die alten Rezepte nicht bewahren, verlieren wir ein Stück unserer Iden-

tität."